



SASEBO SOUTH EAST

ROTARY CLUB

The Weekly

2023年9月13日（水） 2023-2024年度 第1437 例会 通算例会第1571 週報第1437 号

2023～2024年度国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう
(CREATE HOPE in the WORLD)

2023～2024年度地区のテーマ

世界に希望を生み出そう

継続と革新の理想的なバランス

四つのテスト	1. 真実かどうか
	2. みんなに公平か
	3. 好意と友情を深めるか
	4. みんなのためになるかどうか

2023-2024年度

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
第2740地区ガバナー 緒方 信行
第6区ガバナー補佐 大木 亮諄

【 佐世保東南ロータリークラブ 】

創立	平成4年3月19日	例会場	ホテルフラッグス九十九島
RI承認	平成4年5月6日	例会日	毎週水曜日 12時30分～13時30分
事務局所在地	佐世保市上町2番12号 佐世保建設会館4階2号		
	TEL 0956-76-8642 FAX 0956-76-8643		
2023-2024年度	会長 吉富 政己	幹事	竹口 将太

◎ 佐世保東南RCスケジュール

9月	6 日	クラブ協議会
	13 日	卓話
	20 日	クラブフォーラム
	27 日	クラブ協議会(ガバナー補佐訪問)

10月	4 日	ガバナー公式訪問
	11 日	観月例会
	18 日	出前卓話
	25 日	クラブフォーラム

◎ ビジター（2名）

佐世保北ロータリークラブ 船津 学 様 ・ 豊島 拓郎 様

◎ 本日の欠席者（17名）

森山・古川・池田・稲吉・法本・松田・徳住・山口・西田・吉田
前川・平山・廣川・井澤・坂井・井元・内川 会員

◎ 前回のMake-Up・出席免除会員（3名）

出席免除会員：森山会員・谷山会員・松田会員

◎ 本日の欠席者（12名）

森山・谷山・牟田・松田・徳住・西田・山口・前川・平山・坂井・井元・内川 会員

本日の出席 2023.9.13	会員数 26名	出席数 9名	欠席者 17名	出席率	35%
前回の出席 2023.9.6	出席者数 15名	Make-Up (出席免除会員) 3名	欠席者 18名	補正出席率	69%

◎ 来信・月信・週報

週報

◎ 市内ロータリークラブ例会変更

なし

◎ 吉富会長挨拶・報告

皆さん、こんにちは。佐世保北RCの船津さん・豊島さん、本日はご来訪いただき誠にありがとうございます。
船津さんとは先週のクラチャンで7位通過されました(拍手)今後も頑張っていたきたいと思います。
私事なんですけど、8月の終わりに55歳になりまして、四捨五入すると60歳になりました。仕事の面では、現在物価上昇による会社倒産などあつてます。そんな中当社でも新幹線輸送において初めて赤字となりまして元受け先に値上げ交渉してもわずかで今後の対策を考えているところです。わが社では桜の木を「桜」を目標にしています。やはりコロナとかこういう物価上昇で辛い時に桜のように寒い時期を堪えて春になったら花が咲くという、今の時期に社員教育などしっかりやり力を蓄えてチャンスを待とうかなと準備しております。
では、本日は竹口ベ弁護士の楽しい卓話がありますのでよろしくお願ひいたします。以上です。

◎ 幹事報告

職業奉仕セミナー	9月16日(土)鎮西学院にて 12:30～ 出席者:吉富会長・岸川公共イメージ委員長・内川会員
ガバナー補佐訪問	9月27日(水) 12:30～ クラブ協議会
公式ガバナー訪問	10月4日(水) 11:30～ ガバナー懇談会 吉富会長・竹口幹事・鎌田副会長 出席 12:30～ 会員皆様のご出席をお願い致します。

◎ 竹口幹事による卓話

皆さん、こんにちは。今日、会長より急な卓話の依頼があり食事しながら何を話そうか決まりませんでしたがお話をさせていただきたいと思ひます。私は普段は、弁護士業務をしているのですが、先週からは私がYEGに役員をしておりますので先週末開催されました「シーサイドフェスティバル」の設営などかかりっきりになっておりました。数日間外にいましたのでだいぶ日焼けをして男らしくなったと思ひますがいかがでしょうか。また皆様には大変ご協力いただき無事に終えることができ感謝しております、ありがとうございました。
私の弁護士業務として私も色々な顧問弁護士をやらせていただひている中で、ここ数年、佐世保市の教育委員会と県の教育委員会からそれぞれ委任を受けまして「スクールロイヤー」、学校の顧問弁護士のようなことをやらせていただひています。佐世保市内の小中学校の全ての顧問弁護士になるわけなのですが、色々な学校の校長先生からお話をいただひて講演をしに行ったり色々な学校からの相談事をお聞きしたりしています。最近、弁護士業務をしても色々な時代の移り変わりを感じています。私自身43歳で昭和世代なので今の感覚が若者達と違うなと思ひることがあります。最近の学校現場では校則問題、服装・髪型等、昔から校則はあり細かな指定があり厳しかったと思ひます。ですが今はそういう縛りをかけると生徒や保護者から人権侵害だといわれ何でも自由化を主張されいて教師の皆さんはご苦労なさつていふという現状でした。校則は適法か違法など明確なルールがないので今議論されていふ難しいところです。今後もこういう問題や相談は増えてくると思ひるので県教委や市教委も変わつていくんじゃないかと思ひます。お時間になりましたので以上です。

◎ ニコニコBOX

佐世保北RC 船津 学様・豊島 拓郎様	・・・ 本日は、メーキャップに伺ひました。どうぞよろしくお願ひ致します。
吉 富 君	・・・ 佐世保北RC 船津さん、豊島さん、ご来訪ありがとうございます。ニコニコします。
谷 山 君	・・・ ニコニコします。
牟 田 君	・・・ ニコニコします。
里 元 君	・・・ お疲れ様です。本日は北RCより船津様、豊島様ご来訪ありがとうございます。ごゆっくり過ごしていかれてください。ニコニコします。
高 比 良 君	・・・ 佐世保北RC船津さん、豊島さんメーキャップありがとうございます。楽しんでいってください。

本 日	7,000円
累 計	1,703,060円